

Le Guide suprême a dirigé la prière de l'Eïd el-Fitr à Téhéran - 19 /Aug/ 2012

La prière de l'Eïd el-Fitr a été dirigée dans une ambiance mémorable par l'Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique. Dans les sermons prononcés après la prière, Son Eminence a qualifié les récents développements dans le monde de l'Islam, de sans précédent et extraordinaires, et a ajouté : "Par la grâce d'Allah, ces développements détermineront la trajectoire future du monde de l'Islam et se poursuivront au même rythme".

Le Guide suprême de la Révolution a loué le peuple d'Iran pour sa présence massive et opportune, aux manifestations de la Journée de Qods et a réitéré : "Ce grand mouvement jouera sans aucun doute un rôle majeur dans le monde de l'Islam"

L'Ayatollah Khamenei a déclaré que cette année, d'autres nations musulmanes avaient rejoint la nation iranienne pour célébrer la Journée de Qods et précisé : " Dans certains pays, les résidus des régimes renversés empêchaient les gens d'exprimer leurs nobles sentiments et leur soutien au peuple palestinien mais cette année, beaucoup plus de nations musulmanes en particulier dans les pays islamiques en révolution, ont pris part à ce mouvement de défense du peuple de Palestine et par la grâce d'Allah, ce mouvement va se poursuivre".

Son Eminence a déclaré que les rassemblements de la Journée de Qods étaient comme un sang nouveau dans les veines de l'Ummah islamique et a souligné : "Les rassemblements de la Journée de Qods sont très significatifs compte tenu des efforts continus des ennemis de l'Islam pour faire oublier la question palestinienne. Lors de cette journée, le peuple a soutenu la résistance du peuple opprimé de Palestine qui est la priorité du monde islamique et ce mouvement aura un impact important dans le monde de l'Islam. Bien que les ennemis de l'Ummah islamique complotent de manière plus complexe et font usage de toutes leurs forces pour faire échouer ces mouvements, les pays musulmans déjoueront leurs complots"

L'Ayatollah Khamenei a déclaré qu'il est nécessaire de développer une compréhension profonde des événements qui ont lieu, et d'éviter de commettre des erreurs dans les analyses.

"Partout où les Etats-Unis, le sionisme et les dirigeants des régimes oppressifs mettent les pieds, le mouvement et son orientation sont injustes et préjudiciables. Avoir en tête cette réalité empêche les erreurs dans les analyses", a-t-il déclaré.

Au sujet des objectifs des ennemis contre l'intégrité et la souveraineté des nations de la région, le Guide suprême de la Révolution islamique a fait remarquer : "Les Etats-Unis, Israël et leurs alliés ne se soucieront jamais des intérêts des nations de la région. Ils ne pensent qu'à anéantir et à semer le trouble".

Dans son discours, Son Eminence a aussi évoqué les récents tremblements de terre de la province d'Azerbaïdjan oriental et qualifié cet événement d'amer et de tragique, ajoutant que toute la nation iranienne avait été profondément attristée par cet événement".

Le Guide suprême de la Révolution islamique a évoqué les bonnes mesures qui ont été prises dans les zones sinistrées et ajouté : "Les efforts doivent se poursuivre afin que nous puissions remplir les lourdes responsabilités que nous avons envers nos compatriotes sinistrés".

L'Ayatollah Khamenei a loué le peuple d'Iran pour son aide aux sinistrés de la province d'Azerbaïdjan et a souligné :



"Le peuple d'Iran n'a jamais été indifférent dans de telles tragédies et doit continuer à coopérer avec les représentants du gouvernement pour aider les gens touchés par les récents séismes".

Son Eminence a espéré que les efforts des représentants du gouvernement et du peuple permettront d'effacer les effets du tremblement de terre et que les survivants seront témoins d'une époque nouvelle et brillante de développement et de progrès.